

LES PIEDS MIROIR DU CORPS

SYLLABUS DE FORMATION

LA RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE DE L'AUTO-GUÉRISON



Aurore DE HEMRICOURT





Les pieds sont le miroir du corps, la représentation miniaturisée du corps humain.

Ils permettent de faire un bilan complet de la santé. En les traitant, on travaille à la rééquilibration, la réharmonisation du tout, à la prévention et au renforcement du système immunitaire.

Il ne mentent jamais ... on peut tous se raconter des histoires, se convaincre d'aller bien ou mal ... une analyse des pieds fait fi de ces croyances et va beaucoup nous apprendre sur nous-mêmes.

Après 10 ans de pratique, des centaines de paires de pieds massées et pour chacun(e) de ses propriétaires l'appel, en visualisation, de son médecin/sage/enfant/animal intérieur, je me sens prête à partager tout ce savoir, tout ce que j'ai pu apprendre à ce contact, la magnifique capacité d'auto-guérison qu'il y a en chacun de nous.

Aurore de Hemricourt
27 rue de la Gare - 1450 Blanmont
0486/73 35 39
www.desmauxquiparlent.com